

Tarea IV Jornadas de Extensión e Integralidad

Las jornadas de extensión de la Universidad de la República fueron destinadas a docentes, estudiantes, egresados/as y otra diversidad de comunidades y organizaciones no universitarias, donde se promueven un espacio de intercambio y reflexión entre los participantes, en base a las experiencias en torno a la extensión e integralidad y debatir su desarrollo.

En lo particular sobre la IV Jornada de Extensión e Integralidad, acudí el día jueves 17 de agosto. Se dió un taller temático llamado "miradas feministas sobre la extensión y la investigación" con la participación de la docente Noelia Correa. En el mismo se expuso como tema central, la teoría feminista, esta se desarrolló junto con la epistemología feminista ya que generó y genera crítica a la ciencia. Las críticas se basan en grandes cuestiones como preguntarnos ¿por qué la ciencia y la historia fue escrita por hombres blancos, heteros y con dinero? ¿Por qué la producción del conocimiento está al poder del capital? ¿Por qué el conocimiento universal siempre ha sido el de la historia europea?

Como cierre y opinión personal creo que la jornada fue muy enriquecedora ya que si bien se dieron diferentes perspectivas de pensamientos también da a que la mente se abra y permita información nueva ante estos sucesos.

Cecilia Calcagno

5086174-1